

Los/as alumnos/as de MONDRAGON UNIBERTSITATEA han estado esquiando en Formigal

10/02/2017

Durante las dos últimas semanas los estudiantes de Mondragon Unibertsitatea han estado en Formigal y han tenido la oportunidad de disfrutar de la nieve.

La primera salida fue del 1 al 3 de febrero se inscribieron 50 personas de MONDRAGON UNIBERTSITATEA. El miércoles tuvieron unas condiciones ideales para poder esquiar, tiempo soleado y la nieve en muy buen estado. El jueves, el tiempo empeoró, aunque pudieron esquiar. El viernes, sin embargo, la nieve no paró de caer en toda la mañana y no pudieron llegar a las pistas. Como resultado, el último día no pudieron esquiar y volvieron a Arrasate antes de lo previsto.

La segunda salida fue parecida a la primera. Se apuntaron 50 estudiantes. El primer día, lunes, estuvo lloviendo y no pudieron esquiar. El martes salió un día nublado, pero pudieron disfrutar de la nieve. El último día de esquí, aunque por la mañana estuvo nevando constantemente por la tarde salió el sol y pudieron disfrutar de la nieve recién caída.

Aquí teneís [más información sobre las siguientes salidas de esquí](#)

